

CARTA ROTARIA Abril 20 de 2016 N. 188

Redacción: CARLOS CORTÉS C.

HISTORIA DE LA RADIO

Fue el título de la Conferencia de Fondo que el presidente programó para la pasada “reunión con señoras “y que estuvo a cargo de un veterano profesional de este medio de comunicación Francisco “Kiko” Navarro quien nos recordó e ilustro sobre algunos hechos de la radiodifusión en nuestra capital, en algunos de los cuales él ha sido protagonista. Fue un programa, largo, bien documentado, ameno para quienes fuimos testigos parciales de una época diferente en la cual según las palabras del expositor a los locutores se les exigían tarjeta profesional. Todo ello complementado con anécdotas de diferente orden. La reunión se inició con una invocación de mi parte que fue calificada de “filosófica y religiosa” y contó con la presencia del pastpresidente del Club Laureles de Medellín, nuestro presidente recordó los programas en desarrollo del club y después de dos horas se dio por concluida la sesión en cual echamos de menos muchas caras.

ECOS

Persisten en mi mente de la pasada Asamblea y seguramente me tacharán de cansón por insistir en algunos temas, pero lo hago a manera de sugerencia para futuras programaciones. Son tantas las novedades de nuestra organización, cartas clubes, del gobernador, traducciones, boletines y otros que de pronto no todos tienen la oportunidad de digerir por diversas razones que considero que el Comité de Información debería en todas las reuniones en cinco minutos condensar las más importantes.

“La información es un elemento fundamental para el buen funcionamiento de cualquier tipo de organización. Determina la consecuencia de los objetivos que repercuten en el éxito o fracaso. Para lograrlo debe ser relevante, actualizada, rápida, de calidad, objetiva, completa y aplicable”. Ricardo Mansilla Chávez.